

**No será demolida la
 iglesia de Paula,
 monumento nacional**

El Ayuntamiento de La Habana se ha dirigido a la Compañía de Ferrocarriles Unidos diciendo que no podrá ser demolida la vieja iglesia de Paula, porque este edificio es un monumento nacional.

En realidad, la disposición del Ayuntamiento ha sido verdaderamente justa y patriótica. La iglesia de Paula, cargada de bellas evocaciones históricas, no debía desaparecer. Cirilo Villaverde la inmortalizó en «Cecilia Valdés» y muchas páginas de la historia de nuestro glorioso ayer están íntimamente vinculadas a ese rincón de La Habana vieja, cargado de tradición...

En la negativa, el Ayuntamiento dice a los Ferrocarriles que, en caso de ser imprescindible el sacrificio del viejo caserón, sería a cambio de mejoras urbanas, tales como dejar la faja de terreno necesaria para unir la Avenida del Golfo con la calle de Desamparados hasta Egido.

Wance Jul 19/34